

Dukung Penuh Program Kesehatan Anak, Babinsa Tlogorejo Dampingi Imunisasi BIAS

Agung widodo - DEMAK.KLIKINDONESIA.ID

Nov 15, 2024 - 09:57



Sertu Sukamto melaksanakan pendampingan Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) oleh Puskesmas Wonosalam II

DEMAK – Babinsa Desa Tlogorejo Koramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak Sertu Sukamto melaksanakan pendampingan Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) oleh Puskesmas Wonosalam II di SD N Tlogorejo 1 dan SD N Tlogorejo 2,

Desa Tlogorejo, Kecamatan Wonosalam, Kamis (14/11/2024).

BIAS sendiri merupakan upaya untuk melindungi anak-anak usia sekolah dari penyakit campak, difteri, tetanus, rubella, dan kanker serviks. Kegiatan yang rutin diselenggarakan pada bulan Agustus dan November setiap tahunnya ini merupakan imunisasi lanjutan untuk meningkatkan kekebalan tubuh anak.

Pelaksanaan program BIAS ini menyasar anak-anak SD. Kali ini, sebanyak 19 anak kelas 1 SD N Tlogorejo 1 mendapatkan imunisasi Difteri Tetanus (DT), 14 anak kelas 2 dan 9 anak kelas 5 mendapat imunisasi Tetanus Difteri (Td). Sedangkan dari SD N Tlogorejo 2, sebanyak 24 anak kelas 1 mendapatkan imunisasi Difteri Tetanus (DT), 23 anak kelas 2 dan 25 anak kelas 5 mendapat imunisasi Tetanus Difteri (Td).

Winda Eka, petugas Puskesmas Wonosalam 2 mengatakan, pemberian imunisasi BIAS disesuaikan dengan jadwal Bulan Imunisasi Anak Sekolah tahun 2024, yang berlangsung pada bulan Agustus hingga November 2024. Program ini dilakukan secara serentak di SD, MI, dan SLB di seluruh Indonesia.

Untuk pemberian imunisasi Campak Rubella, lanjut Winda, diberikan kepada anak kelas 1 pada bulan Agustus lalu, kemudian pada bulan November diberikan imunisasi DT. Untuk kelas 2 SD, diberikan vaksin Td pada bulan November. Untuk kelas 5 SD, pada bulan Agustus diberikan imunisasi HPV 1, dan pada bulan November diberikan imunisasi Td. Sedangkan untuk kelas 6 SD, diberikan imunisasi HPV 2 yang dilaksanakan pada bulan Agustus 2024.

"Pelaksanaan imunisasi BIAS Alhamdulillah semuanya berjalan lancar, dengan didampingi para guru dan pak Babinsa. Untuk vaksin yang kami berikan kali ini sesuai dengan jadwal nasional, yaitu vaksin imunisasi DT dan Td yang berguna untuk mencegah penyakit difteri dan tetanus," jelasnya.

Sementara itu, Babinsa Sertu Sukanto mendukung penuh program yang diselenggarakan oleh Dinas Kesehatan tersebut, dimana sangat besar manfaatnya untuk kesehatan anak.

"Kami selaku Babinsa di wilayah, sangat mendukung program BIAS ini. Kami akan terus melaksanakan pendampingan agar program ini berjalan lancar, demi kesehatan anak-anak kita," pungkasnya. (pendim0716).